
Présents en visioconférence: Éric RAYNAUD (ASCE75 PAP/DTBS),
Sébastien LAGACHE (ASCE44 Cerema), Laurent FRANC (ASCE52),
Véronique MOUFLE (ASCE14), Peggy OTTELOHÉ (ASCEET59), Patrick Le
Crom (Fnasce).

Excusés : Odile BLANCHET (ASCEE35), Aurélie HUET (ASCE74), Jean-Marc
VINSONNEAU (ASCE31), Stéphane VAZEILLES (ASCE56).

Invitée :

� � � � �    

Ouverture de la CPS par le responsable de la commission.

Point 1 -  Approbation du compte-rendu de reunion CPS de novembre  
2022.

Le compte-rendu de la précédente réunion est approuvé et sera diffusé
France entière dans la foulée.

Point 2 - Point calendrier et lieux des réunions CPS 2023.

La prochaine réunion est prévue à VALENCIENNES les 25 et 26 janvier 
2023, prévoir d’arriver la veille.
P. L’homme doit nous communiquer une liste pour les hébergements.

Point 3 - Bilan challenges et activités 2022 (exécution, moral, financier).
Challenges 2022     :  

Swim Run  –  ASCE 56 : le bilan laisse apparaître quelques coquilles, 
É.Raynaud va rappeler l’ASCE 56 pour corrections.

Pétanque  -    URASCE AQUITAINE    :   là encore le bilan pose questions. 
É.Raynaud va rappeler H.Dospital.

Ces deux challenges sont en attente du versement de la 3e aide.

Tournoi d’Échecs – ASCEE 2A : une participation un peu moindre pour ce 
second rendez-vous.

ASCE la plus sportive de l’année 2022.
Après classement il apparaît que c’est l’ASCE 56.
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Compte-rendu de réunion    

Commission Permanente des Sports

du Mercredi 14 décembre 2022 

de 13h30 à 18h00 en visioconférence



Pour continuer notre démarche entamée l’année dernière, à savoir associer 
nos trois piliers, la commission propose cette année d’accorder des chèques 
culture à l’ASCE 56, d’un montant équivalent (350€) au montant du séjour 
UA remis à l’ASCE 18 l’année dernière.

Challenges 2023     :  

Trail ASCEE 2A     :  
Le dossier complet est arrivé. Quelques corrections minimes à y apporter.
Préparer la convention pour signature avant la fin de l’année pour diffusion 
générale et lancement des inscriptions début janvier.

Enduro carpe     :  
Le dossier de l’ASCE57 n’est pas arrivé.
L’ASCE 86 nous a fait part de son désir de candidater.
Le dossier devrait arriver prochainement.

Bowling  -  ASCE 25 DREAL:
L.Franc nous fait un retour sur sa présence à la dernière réunion de 
l’organisation.
La convention sera à préparer et à envoyer.

Défi mer  -    URASCE PACA CORSE:  
La lettre de candidature vient d’arriver, le dossier est en cours de rédaction.
É.Raynaud a assez souvent les organisateurs au téléphone.

Point 4 - Animations autour de la coupe du monde de rugby 2023.
« Jeu quiz rugby 2023 » Résultats - bilan des sessions de novembre.
Attribution des récompenses.

QUIZ RUGBY
Des petits soucis rencontrés lors des premières sessions de novembre, des 
erreurs sur le quiz.
Tout sera repris et revu pour le deuxième volet de novembre.
Il est important d’être 2 de la CPS, un à l’animation (déroulé des questions) 
et un qui vérifie les présents sur Zoom, les connectés au jeu.
À prévoir donc 2 animateurs par session. Pour décembre ce sera É.Raynaud
et A.Huet.

Récompenses : quelques différences de points de vue avec nos partenaires.
Ceux-ci pourront fournir certains lots à partir de janvier (sous conditions).
Pour les 2 premiers quiz  É.Raynaud propose d’acheter des lots sur un site 
en ligne, RUGBYSHOP, d’un montant de 60/80E par quiz.

É.Raynaud renouvelle sa demande de fourniture de questions « culturelles »
sur les régions où se dérouleront les matchs.
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Point 5 - Budget de fonctionnement 2023     :  
É.Raynaud informe la commission qu’à la suite de son entrevue avec le SG 
du Ministère la FNASCE à vue son enveloppe augmenter de 40 000€. Cette 
augmentation est justifiée par 2 motifs :

• la prise en compte et le portage par la FNASCE des politiques du 
ministère (exemplarité…),

• une hausse de 6 % pour compenser l’inflation qui touche le pays.

Chaque secteur devra remonter des idées pour l’utilisation de ses crédits 
supplémentaires.

En attente de dossiers de candidature, É.Raynaud propose de laisser le
budget sports à l’identique pour 2022, et d’aider plus au « coup par coup »
les organisateurs de manifestations.

Point 6 - Site internet :
- Page sport – Tri et archivage

Site internet P. Ottelohé et A.Huet doivent se revoir pour finaliser et proposer
un projet de squelette pour le secteur sport.

Point 7 - Questions diverses :
Espace de travail collaboratif
Suite aux échanges de notre réunion de novembre, É.Raynaud et L.Franc 
ont créé un espace de travail collaboratif « GOOGLE DRIVE ».
Des précisions sont données à tous quant à l’utilisation de cet espace, des 
documents à y inscrire …
É.Raynaud va se charger de refaire l’arborescence interne.

Budget type des manifestations: S.Lagache y travaille en concertation avec 
B. Chanel-Olive et doivent nous proposer une nouvelle version en janvier.

Inscriptions en ligne : les pistes évoquées en novembre par P.Ottelohé 
s’avèrent finalement inutilisables.
V. Moufle propose d’utiliser la plate-forme FRAMAFORM, l’ASCE 14 l’utilise
depuis des années et en est très satisfaite.
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